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この度、勤続３１年勤め上げた市役所を無事に定年退職を迎えることができます。

勤続２年目にはプライベートで６ヶ月入院する大けががあり、先輩・同僚・後輩

に色々と助けてもらったことを思い出します。本当にありがとうございました。

４月から再任用職員として足手まといにならないように頑張っていきたいと
思います。

所属：西部管理センター〔主任運転技士〕 髙 英 樹

私がこの職場に来て２８年間、あっという間の様な気がします。

入った時には職員が多くいて、今では半分以下…私が入った時は、
まだ社会情勢もそこまで悪くなく、仕事にもやり甲斐もあり、プライベー

トでも釣りやバーベキュー、山・川・海と行き、すごく楽しかった事を
覚えています。

小泉政権以降、骨抜きの改革が始まり、東北の震災・原発事故・

洪水・コロナ・戦争…と私達の環境は厳しいものとなりました。

そういう中で、私自身も身体を壊し始めて職場(仕事)を病休(病欠)す

る事になったり、体力も年々衰え「歳」を感じる様になりました。

皆さんのおかげで、どうにか定年を迎える事が出来そうです。

有難う御座います。感謝の気持ちでいっぱいです。

この先、もう少し『再雇用』という形でお世話になる事になると思います。宜しくお願いします。

皆さんにとっても、これから社会がこれ以上悪くならない様に祈るばかりです。

所属：西部管理センター〔主任運転技士〕 西 邦 秀

石川県議会議員選挙＜４月９日（日曜）投開票＞
打 出 きよふみ

うち で

人生の一区切りを迎える今だから､心に残るEpisodeを語る!!～

平成２年４月東部管理センターに採用、東部管理に１５年間、西部管理に異動し

て１２年間、その後に再任用として５年間で、合わせて３２年間お世話になりました。

1997年の『ナホトカ号の重油処理』で珠洲市に行った事、粗大ごみ(現在:66
品目)の有料化に伴って、不燃物が大量に出た事……その他も色々な事がありましたが、

それも良き思い出として残っています。

これまで色々と御迷惑をかけて来た事もありますが、皆さまのおかげで３２年間何事
も無く無事に終える事が出来ました。本当にありがとうございました。

多分(予定では)、４月からはお隣の西部リサイクルプラザにお世話になると思いますので、また、
よろしくお願いします。

所属：西部管理センター〔運転技士〕 塩 島 稔

定年から５年間、再任用で来ました。皆さんに可愛がっていただき、なんとか

勤めあげることができました。ありがとうございました。

これからの残りの人生、自由気ままに自分のやりたいことをやっていきたい
と思います。

皆さん、これからも身体に気をつけて、がんばって下さい。

本当に長い間、ありがとうございました。

所属：西部管理センター〔業務技士〕 石名坂 正 幸

再任用職員として勤め５年間が経ち、１年目は西部管理センターでしたが、２年目か

らは本庁の他部署へと異動となりました。異動してからは、今までと異なる仕事となり

戸惑うことや多少悩むことがありましたが、この歳になっても色々な勉強になるこ
とがあったのはありがたいと思います。

改めて思うのは、長年やってきた収集業務の大切さや管理センターという職場がとて

も大事な職場だと感じています。……後は、1番大事なのが健康だと思います。
今まで、どうもありがとうございました。

所属：議会事務局 総務課〔運転技士〕 田 嶋 弘 二

長い間お世話になりました。
再任用５年間を含め在職35年間、皆様には大変お世話になり誠にありがとうござい

ました。

エネルギーセンター勤務では、夜勤など気の抜けない仕事でしたが、ご指導・ご協力
などで助けて頂いて、無事に過ごすことが出来ました。

皆様と過ごした日々は、とても楽しかったです。一生の宝物です。
心から感謝を申し上げます。ありがとうございました。

所属：西部環境エネルギーセンター〔技能技士〕 酒 井 淳 一

昭和53年４月１日に採用され『ごみ一筋』現役40年間・再任用５年間、

市役所生活45年間勤めさせていただきました。
多くの方々にご指導いただき、ありがとうございました。

組合員の方々には、健康第一で過ごされることを願っています。
長い間、勤めさせていただき誠にありがとうございました。

所属：ごみ減量推進課〔運転技師〕 本 嶋 光 夫


